



ACCES A L'EAU ET A L'ASSAINISSEMENT AU PROFIT DE LA POPULATION NIGERIENNE DE LA COMMUNE DE INGALL 2011-2013

Article Mairie de Labège

La commune de Labège engage des actions de solidarité internationale, notamment au travers d'un partenariat avec l'association Les Enfants de l'Air, l'association Chlorophylle et la Commune rurale de Ingall au Niger. Petite ville de 7 000 habitants, le programme d'accès à l'eau et à l'assainissement de la ville de Ingall est une contribution majeure à la salubrité et la santé pour les populations de cette ville du Nord Niger, en pays Touarègue.

Les investissements s'étaleront sur 2 ans avec comme priorité, la construction de latrines publiques (10), la construction de fosses septiques (50), la résorption des mares insalubres, ainsi que la construction de 2 pompes Volenta. A côté de ces investissements lourds des actions de sensibilisation à l'hygiène, la santé familiale sont dispensées en porte à porte par un groupe de femme formé à cet effet. Une pépinière est aussi gérée par un jardinier pour verdir les rues de la ville.

La Mairie de Ingall organise le comité de salubrité qui est l'instance qui planifie les interventions en collaboration avec l'agent de l'association chlorophylle, partenaire technique du projet.

Le programme est financé par l'Agence de l'eau Adour Garonne.

ressources informations questions à lau.jarry@free.fr
pour faire un don rendez vous sur <http://www.enfants-air.com/>
<http://www.ingall-niger.org/>
<http://chlorophylle.unblog.fr/solidarite-internationale/>





